

Libros

Victoria sin Guerra

HANS VON HUYN
Editorial Andén Rojo, 1987

Durante el transcurso del mes de enero reciente, la prensa nacional informaba de la llegada a nuestro país del conte Hans von Huyn, autor del libro titulado "Victoria sin Guerra", impreso en junio de 1987.

Documentada obra que analiza con precisión de detalle el avance soviético en el mundo.

El repasar el contenido de este libro nos lleva a la misma reflexión citada por el autor: "constituye una ironía de la historia, el que justamente Carlos Marx, quien tan amargamente aborreció y despreciaba a Rusia, fuera quien llevara a ese país a perseguir tan ardientemente su ambición por el poder ilimitado, y que fueran sus ideas las que inspiraran a su ejecución".

El conte Von Huyn nació en Varsavia en 1930, adquiriendo una experiencia política desde su niñez, ya que era hijo del agregado de prensa de la Embajada alemana en Polonia y durante el transcurso de su vida, 10 años estuvieron directamente ligados al Bundestag alemán, integrando el Comité de Relaciones Exteriores y el Comité de Asuntos Internos de los dos Alemanias. Hablar de este tema podría parecer redundante si consideramos que, durante los últimos 14 años, hemos escuchado sistemáticamente esta denuncia. Pero aquellas personas eradiadas del tema, no pueden sino que insistir y recomendar la lectura de esta obra, que entrega una dimensión del problema de características insospechadas, y de una actualidad intrajerible. "La política rusa es inmutable, pueden variar sus métodos, la retórica, las maestras de Rusia; pero la estrella polar de la política rusa, el dominio del mundo, es una estrella fija. En la política rusa no existe otro rasgo que llame más la atención que la tradicional inasimilabilidad, no solamente de sus objetivos, sino también del modo de perseguirlos. No existe complicación alguna en el actual problema del Este, ningún proceso, ninguna nota oficial que no se pueda citar ya, extraída de páginas conocidas de la

historia... El oso ruso, seguramente será capaz de todo mientras sepa que los otros animales con los que trata, no son capaces de nada. Solamente existe una vía para tratar a una potencia como Rusia, y es la vía de la audacia o de la intrepidez... cuando Europa emprenda la retirada, no hará esto como una derrota sencilla, por así decirlo, se someterá a las bocanadas candinas".

Con estas palabras sobre la política rusa de expansión mundial, el corresponsal francés del "New York Daily Tribune" se refiere en 1856 a los acontecimientos en tiempos de la guerra de Crimea. El nombre de ese corresponsal: Carlos Marx.

Con la revolución de octubre de 1917, el paneslavismo es sucedido por la estructura de pensamiento amazado por Marx, como motor de la política de expansión rusa. Pero en ninguna parte puede convencer a la mayoría de los seres humanos como idea mesiánica y sustituto de la religión el marxismo se transforma en herramienta política de una minoría de terroristas revolucionarios profesionales y "aparatchiks" para su inescrupulosa lucha por el poder. El pueblo ruso y ucraniano, como también todas las otras naciones forzadas bajo el yugo de la Unión Soviética, son esclavizados en el nombre de Marx y Lenin. A los georgianos, a los alemanes del Volga y a los pueblos del Asia Central se les impone por la fuerza el dominio de Moscú. La "primera república socialista de trabajadores y campesinos", la "patria de todos los obreros", se transforma en nombre de Carlos Marx en la tumba de la libertad y el humanismo.

Así, al cumplirse el quincuagésimo aniversario de la Revolución de Octubre, científicos belgas y franceses publicaron un estudio que coincidió con los resultados de las investigaciones realizadas por la Cruz Roja Internacional. En efecto, durante toda la historia que nosotros conocemos, ningún régimen político ha exigido tantas sangrientas víctimas humanas, como el dominio soviético.

RAZONES N° 1. Febrero 1987 78

45

Victoria sin guerra [artículo] Osvaldo Rivera Riff.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rivera Riffo, Osvaldo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Victoria sin guerra [artículo] Osvaldo Rivera Riffo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)